

## **CONTENIDO DE LA CINTA CORÁNICA ENCONTRADA EN LA FURGONETA DE ALCALÁ**

La Cadena SER ha tenido acceso al contenido de la cinta que los terroristas relacionados con los atentados del 11 de marzo dejaron en la furgoneta localizada en Alcalá de Henares. Son versos del Corán, que corresponden a la Sura de la familia de Imrán, recitada por Ahmad Ben Ali Aijmi.

Se trata de una de las suras de la época medinesa del Corán, que contiene doscientas aleyas (o versículos), de las conocidas “suras largas”, en las que se describen las batallas del Islam contra sus adversarios.

La sura comienza: “An Nur Al Islamiya (“la luz islámica”) se complace en presentarles esta edición: LECTURA DE LA ORACIÓN DEL TARAWIH”

“Infundiremos el terror en los corazones de los que no crean, por haber asociado a Dios con algo a lo que él no ha conferido autoridad. Su morada será el FUEGO. ¡Qué mala es la mansión de los impíos!”

Esta es una de las muchas sentencias que se pueden escuchar en la cinta de versos coránicos encontrada en la furgoneta que dejaron los autores del atentado del 11-M en Alcalá de Henares.

En el cuarto versículo, se puede escuchar: “Quienes no crean en los signos de Dios tendrán un castigo severo. Dios es poderoso y vengador”.

Un poco después, otros versículos añaden: “A quienes no crean, ni su hacienda ni sus hijos les servirán de nada frente a Dios. Esos servirán de combustible para el FUEGO”. Dios “anuncia un castigo doloroso a quienes no creen en los signos de Dios. Tomaremos nota de lo que han dicho y de que han matado a los profetas sin justificación. Y les diremos: Gustad el castigo del fuego”.

### **Martirio personal al servicio del Islam**

Junto a este tipo de frases, que anuncian el castigo a los infieles, a partir del versículo 145 se repiten otras sentencias que invocan el martirio personal, como forma de servir al Islam.

Por ejemplo, en la aleya 145, el imán recita textualmente: “A quien quiera la recompensa de la otra vida, le daremos de ella. Retribuiremos a los agradecidos”.

“No penséis que quienes han caído por Dios hayan muerto. Al contrario. Están vivos y sentados junto a su señor. Contentos por el favor que Dios les ha hecho y alegres por quienes aún no les han seguido, porque no tienen que temer y no estarán tristes”.

**"La vida de aquí no es más que un falaz disfrute**

En otro punto de la oración, el Imán recita:

“Cada uno gustará la muerte, pero no recibiréis vuestra recompensa íntegra hasta el día de la resurrección. Habrá triunfado quien sea preservado del fuego e introducido en el jardín. La vida de aquí no es más que un falaz disfrute”.

La cinta termina con “los saludos de grabaciones An Nur al Islamiya. El Cairo”, incluyendo un número de teléfono y la expresión “la paz y la bendición de Dios sean con vosotros”.

Según uno de los documentos del CNI, que pudieron ser visualizados por los diputados de la comisión del 11 de marzo, la furgoneta encontrada en Alcalá constituía “una reivindicación en sí misma”. Se basa para ello en tres elementos: la localización de la misma, la presencia de detonadores a la vista dejados a propósito y la existencia de la cinta coránica.